



Catalanes, cántabros y navarros dominan esta primera manga

El frío y un recorrido muy técnico marcan la primera jornada del Campeonato de España de Trineos con Perros

Vinuesa (Soria), 27 de noviembre de 2010. Más de 110 participantes se han citado esta mañana en la localidad soriana de Vinuesa para participar en la primera manga del Campeonato de España de Trineos con Perros "Gran Premio Advance". Una jornada con mucho frío pero soleada que ha hecho más agradable la exigente ruta preparada por la organización.

Los primeros en salir han sido los corredores de las categorías superiores, los trineos tirados por ocho perros. Una categoría que ha dominado el catalán Francesc Vallespí, seguido del también catalán Josep M. Armengol, que corre por la Federación vasca, y del navarro Ildelfonso de la Torre. En la de trineo con 6 perros el más rápido ha sido el cántabro Álvaro López Cobo, que ha superado por tan sólo un segundo al castellano-leonés Javier Ruiz Orte. Entre los que corren con perros nórdicos, el más veloz ha sido el kart del navarro Óscar Fernández de Prado.

Las categorías grandes han tenido que superar un trazado de 7 kilómetros muy técnico, con pistas con piedra y barro, pasos de agua y el cruce por dos ocasiones del río. Para las inferiores y los participantes de bicicleta y canicross el recorrido establecido era de 4 kilómetros, evitando una zona boscosa. También han seguido este itinerario los tres niños que han participado en la categoría infantil y que han cerrado la tanda de este sábado.

Entre los participantes de la categoría de triciclo con cuatro perros, mejor tiempo para el navarro Javier Alemán Sánchez, que superado en 17 segundos al aragonés Miguel Vicente Berna. Entre los triciclos tirados por perros nórdicos, mejor crono para el navarro Jorge Ibáñez Iriarte.

Especialmente dura ha sido la competición para los participantes de las categorías de bicicleta con o sin cadena. En la primera, el aragonés Miguel Mallén ha conseguido cruzar la línea de meta marcando el mejor tiempo mientras que entre los de bici sin cadena ha repetido victoria Francesc Vallespí.

La categoría de canicross ha sido la más concurrida, con más de 30 participantes. El más rápido en completar los 4 kilómetros de recorrido ha sido el valenciano Herminio Clemente. Para cerrar esta primera jornada, 3 jóvenes han participado en una emocionante crono de categoría infantil en que el más veloz ha sido el valenciano Lucas Cebrián.

Mañana Domingo se celebrará la segunda manga, los tiempos de la cual, combinados con los de hoy, servirán para determinar los ganadores del Campeonato de España en las diferentes categorías establecidas. La acción empezará a las nueve de la mañana y la entrega final de premios está prevista para las 13:30 horas.

*Para más información: **Aure Farran** 610.50.51.56. press@pirena.com*